

## たてわり清掃週間

6月13日から1週間「たてわり清掃週間」に入りました。普段は、学年ごと割り振られた場所を清掃していますが、この週は、高学年が低学年の児童を指導しながら、清掃しています。本校は、休み時間も縦割りで遊ぶ児童も多く、今年初めての取り組みでも、スムーズに行うことができた縦割り班が多かったと思います。これからも、高学年がリーダーシップを発揮し、児童会行事の取り組みを進めてほしいと思います。



## 麦刈り・脱穀

6月14日(火)に、4年生が「麦刈り」を行いました。昨年から、種まき、草とり、麦踏みなどの世話を重ね、観察を続けてきた麦です。本日はいよいよ収穫ということで、天候にも恵まれ、みんな一生懸命、麦を刈り、脱穀まで行いました。

保護者の皆様のご協力に感謝します。



## 水泳の授業が始まりました

6月3日に4～6年生がプール掃除を行い、6月13日にはプール開きをしましたが、天候が悪く、入ることができませんでした。ようやく6月20日に、始めてプールに入ることができましたが、まだ水の冷たさが心地よい水泳の授業とはいきません。でも3年ぶりのプールに子どもたちは、とても喜んでいました(ちなみに1～3年生は初めてです)。今後も水の事故には十分気を付けながら、水泳の授業を実施していきたいと思います。

